

## Le Département et la CCI accueillent les chefs d'entreprises

Organisés conjointement par la Chambre de Commerce et d'Industrie de Montauban et le Département, les premiers Trophées des Réseaux se sont



déroulés mardi soir dans le parc du château Montauriol.

Près de 150 chefs d'entreprises de Tarn-et-Garonne, représentant une quinzaine de clubs d'entreprises, étaient accueillis par le Président de la CCI Jean-Louis Marty et le Président du Conseil départemental Christian Astruc pour une soirée à la fois ludique et festive permettant à tous ces acteurs de l'économie du Tarn-et-Garonne de se rencontrer et de créer par

cet intermédiaire des liens et des synergies profitables à chacun. Un jeu de questions-réponses autour des activités de la CCI et de celles du Département a mis aux prises les différents clubs au cours de plusieurs manches dans une joyeuse ambiance avant que l'équipe de « PME Dirigeants » ne remporte brillamment le trophée créé pour l'occasion.

Une belle soirée qui deviendra sans doute un rendez-vous régulier...



Communiqués de presse du Conseil Départemental